

ななつもり



「はやね・はやおき・朝ごはん」を実践しましょう!!

10月号

《校長室のとびら・II》

家族で「読書」「言葉の出会い」

お子さんの“言葉の出会い”はご家族の言葉を聞くことから始まります。ご家庭でどんな言葉に出会って、どれだけ話を楽しんだかが、お子さんの感受性に大きな影響を与えるそうです。

また、お子さんが小さい頃、膝にだっこし、絵本を読んであげたり、お話を聞かせたりしたことと思います。このスキンシップは、**情緒を安定させる効果**があるそうです。

さらに、絵本に描かれている絵を見て、ご家族からの話を聴いて、物語を自分なりにイメージすることで、**想像力**も育ちます。この秋、絵本（本）の素晴らしさに触れてみましょう！ご家族と一緒に読書を楽しんでみませんか、、、。

「家族で読書」
一家の人、みんなで読書
二 テレビを消して二十分間読書



◇お子さんの誕生日に、好きな本を贈るのもいいですね！



校長 佐々木 勝美

10月の行事予定

- | | |
|---------------------------------------|-------------------------------------|
| 10月 1日 (月) お話わくわく、安全点検日 | 10月 17日 (水) 元気アップタイム (5校時) |
| 10月 2日 (火) ALT来校 | ALT来校、放課後自習教室 |
| 10月 3日 (水) 放課後自習教室、クラブ活動 | 10月 18日 (木) 地区音楽祭 (全校児童参加) |
| 10月 4日 (木) ALT来校 | (9:00 まほろばホール) |
| 黒川地区PTA連合会理事会及び宮床小学校執行部合同会議 19:00~図書室 | お弁当の日 |
| 10月 5日 (金) 芸術鑑賞会 (5・6年) | 10月 22日 (月) 職員会議、お弁当の日、ALT来校 |
| 通信票配付日 | 10月 23日 (火) 健全育成セミナー (宮床中学校) |
| わいわい宮床っ子 | 10月 24日 (水) 放課後自習教室、学芸会係児童打合せ (放課後) |
| 10月 8日 (月) 体育の日 | 10月 25日 (木) 代表委員会、集金袋配付日 |
| 10月 9日 (火) 難波林間教室 (1・2年生) | 10月 27日 (土) 学芸会 (12:00下校予定) |
| 学校保健委員会 13:00~ | 10月 29日 (月) 学芸会振替休業日 |
| 10月 10日 (水) 食に関する指導 (4年生) | 10月 30日 (火) 3年校外学習 (かまほこ工場見学) |
| 放課後自習教室 | ALT来校 |
| ALT来校 | 10月 31日 (水) 地区教研 お弁当の日 |
| 10月 14日 (日) 大和町防災訓練日 | 3・4年生難波林間教室 |
| 10月 15日 (月) スクールカウンセラー来校日 | |

9月2日:宮床地区運動会



今年度も宮床地区民運動会には、全校児童が「徒競走」と「宮床すずめ踊り」に参加しました。また、総合的な学習で練習してきた「難波神代神楽」には、代表で6年生が参加させていただきました。今年度も練習に励みます。

今年のすずめ踊りは、小雨が降っていたので、扇子なしでの踊りですが、全校児童頑張って踊りました。

全校 難波林間教室

せせらぎ公園に行きました~!

9月7日は、全校難波林間教室がありました。川の水が冷たくて心配していましたが、川に着くやいなや、ちは水の冷たさなど感じないかのように、楽しそうに活動しました。中には、魚を捕まえた子もいました。

子どもた



6年生にとっては最後の難波林間教室! 思う存分水と戯れていました。

アウトリーチ



9月14日は、アウトリーチが行われました。今年度は、マリンピア(マリンバとピアノ演奏)のお2人とバイオリン演奏者の方、計3名での演奏でした。途中、子どもたちや先生方の参加もあり、あっという間に楽しい時間が終わってしまった感じがしました。子どもたちは迫力のある演奏に、圧倒されていました。

第2回 4校連携事業



9月18日、町内4校(吉田小・鶴巢小・落合小・宮床小)で2回目の活動が行われました。今回は「ひねりパン作り」を体験し、最後にみんなでおいしく食べました。子どもたちはたくさん友達ができました。

4年生稲刈り体験



4年生の子どもたちが、今年度の稲刈り体験をしました。お米の収穫体験は、子どもたちにとって、とても貴重な体験です。お米の収穫体験は、子どもたちにとって、とても貴重な体験です。

体験の場を提供していただいた千葉さん、ありがとうございました。

仙台大の先生との陸上練習



町内陸上大会に向け、5・6年の子どもたちを対象に、仙台大の先生から陸上の基礎を教えていただきました。

東日本大震災後、宮床小学校では、いざという時のために「備蓄米」を保管しています。今年度分の「備蓄米」が来ましたので、本日昨年度分の「備蓄米」を児童に配付いたしました。ご家庭で、ぜひご賞味ください。